
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 86746308

Prix 1 358 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Situé à une adresse recherchée, à deux pas de la place Saint-Sulpice et du Jardin

du Luxembourg,  nous vous présentons cet  appartement,  lumineux et  récemment

rénové,  composé  de  3  pièces  pièces  principales  d'une  surface  de  70  m².  Au

premier étage par ascenseur,  il  s'articule de la manière suivante :  spacieux séjour

avec cuisine dînatoire ouverte, meublée et équipée, une première chambre pouvant

s'ouvrir  sur  le  séjour  au  moyen  d'une  grande  porte  à  galandage,  une  seconde

chambre,  une  salle  de  douche  et  des  toilettes  indépendantes.  Nombreux

rangements. Une cave en sou-sol. Copropriété bien tenue ...

Located  in  a  sought-after  address,  a  stone's  throw from Place  Saint-Sulpice  and

the  Jardin  du  Luxembourg,  we  present  this  bright  and  recently  renovated

apartment,  comprising  3  main  rooms  with  a  surface  area  of  70  sqm.On  the  first

floor  with  elevator  access,  it  is  laid  out  as  follows:  spacious  living  room  with

open-plan  kitchen,  furnished  and  equipped,  a  first  bedroom  that  can  be  opened

onto the living room via a large sliding door,  a second bedroom, a shower room,

and  separate  toilet.  Plenty  of  storage  space.  Cellar  in  the

basement.Well-maintained condominium with doorman. Agency fees payable ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence
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